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熊本県、大分県で発生している
地震に関する協力のお願い

— 熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い —

１

標記の件につきまして設計三団体（（公社）福岡県建築士会、（一社）福岡県建築士事務所協会、

（公社）日本建築家協会九州支部）では、熊本県、大分県で発生している地震について、福岡県から

建築関係のボランティアの要請があった場合、協調して要請に協力を図るべく調整を行っています。

現在のところ、行政のメンバー、地元の単位会によって対応される予定ですが、状況の推移によって

近県の建築設計団体に協力が求められる可能性があります。

参加可能な方は、今回ボランティアとして登録いたしますので、下記にご記入のうえ今年度設計三団

体幹事会である（一社）福岡県建築士事務所協会事務局までFAX又はメールにてお知らせ下さい。

また、ご登録いただいた方にボランティアをお願いする場合は追って各団体を通じて詳細をご連絡

いたしますので、その際はご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、個人で熊本県、大分県に直接ボランティア協力申入れの連絡は控えていただき、団体を通じ

て福岡県のボランティアに参加いただきますよう重ねてお願いいたします。

氏氏氏氏 名名名名

事務所名事務所名事務所名事務所名

ＥメールＥメールＥメールＥメール ＠

ＴＴＴＴ ＥＥＥＥ ＬＬＬＬ ＦＦＦＦ ＡＡＡＡ ＸＸＸＸ

※※※※所属団体所属団体所属団体所属団体 福岡県建築士会
福岡県建築士
事務所協会

ＪＩＡ九州支部

※※※※資資資資 格格格格

一級建築士 二級建築士 木造建築士

構造設計
一級建築士

設備設計
一級建築士

応急危険度
判 定 士

被災度区分判定
復旧技術者

被災宅地危険度
応急判定士

建築設備士

ヘリテージ
マネージャー

修 復 塾
そ の 他
（ ）

熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書
平成 年 月 日

※ 所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。
※ 資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。
※ 複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。
※ 応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお

持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。

熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い

● 回答先 設計三団体幹事会（一般社団法人 福岡県建築士事務所協会事務局）
■■■■ FAX 092-473-7676 ■■■■ E-mail fukuokjk@violin.ocn.ne.jp
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附則第３条の規定による所属建築士の届出について

— 附則第３条の規定による所属建築士の届出について —

２

①既に附則第3条の規定による所属建築士の届出を
提出された方

③新規に事務所登録をされた方

④事務所登録の更新をされた方（～平成28年6月24日受付まで）

すべての建築士事務所の開設者は平成28年6月24日までに、
所属建築士の氏名等を届け出ることが規定されました(附則３条)。

②所属建築士の変更届（建築士法第23条の5に基づくもの）
を提出された方

平成27年6月25日以降に

ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。

ご提出がお済みでない方は、福岡県建築登録センターまで届出いただきますようお願いします。

● 福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録センターセンターセンターセンター
■■■■〒〒〒〒812812812812----0013001300130013 福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東３３３３－－－－１４１４１４１４－－－－１８１８１８１８ 福岡建設会館福岡建設会館福岡建設会館福岡建設会館５５５５ＦＦＦＦ
■■■■ＴＥＬＴＥＬＴＥＬＴＥＬ 092092092092----473473473473----7683768376837683
■■■■受付受付受付受付：：：：月曜月曜月曜月曜～～～～金曜金曜金曜金曜/9/9/9/9～～～～12121212時時時時、、、、13131313～～～～16161616時時時時 （（（（土日祝休土日祝休土日祝休土日祝休））））

● 書式書式書式書式ダウンロードダウンロードダウンロードダウンロード ……………………………… ダウンロードがダウンロードがダウンロードがダウンロードが可能可能可能可能ですですですです。。。。(http://www.f(http://www.f(http://www.f(http://www.f----aa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.html))))
上記上記上記上記アドレスをアドレスをアドレスをアドレスを入力入力入力入力いただくかいただくかいただくかいただくか、、、、『『『『福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録センターセンターセンターセンター』』』』 でごでごでごでご検索検索検索検索くださいくださいくださいください。。。。

● 届出方法届出方法届出方法届出方法 ……………………………… 持参持参持参持参 またはまたはまたはまたは ごごごご郵送郵送郵送郵送くださいくださいくださいください。。。。
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会議のご報告

— 会議のご報告 —

３

平成28年3月16日(水)15：00～17：00 一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務局10名参加

第13回 常任理事会議 記録

■ ①第５回理事会の進行、説明担当者、議題の確認について

■ ②平成２８・２９年度会長候補者選考について

■ ③各種規定の整備について

■ ④平成２８年度通常総会について

■ ⑤平成２８年度法定講習（管理建築士講習、建築士定期講習）監理員の推薦依頼について

今年度と同じく二田事業委員長を推薦することが決定した。
■ ⑥自由民主党福岡県支部連合会各種団体協議会入会申込書について
■ ⑦第２４回参議院議員選挙推薦依頼について

■ ⑧平成２７年度福岡県建築確認円滑化対策連絡協議会総会出席者について

■ ⑨各種後援依頼について
① 福岡大学建築展2016/シンポジウム「ヒトとモノのネットワークによるエコロジー/これからの社会に描く建築の夢」
② （公社）日本建築積算協会九州支部「建築積算学校九州校」
協議の結果後援名義使用が承認された。

１. 協議事項

日 時

出席者

会 場

■ ①平成２７年度「専攻建築士審査評議会」及び「研修プログラム審査評議会」開催報告

■ ①改正建築士法施行後の貴会での改正事項の周知等の状況についてのアンケートのお願い

■ ②公共建築物の設計・工事監理業務に係る入札状況に関するアンケートの協力のお願い

■ ③北海道会からの入札制度に関するアンケートのお願いへの回答について

■ ④（定期講習）インセンティブの平成２８年度継続と平成２７年度途中経過について

■ ①今後の会議スケジュール

① 常任理事会
平成２８年４月１４日（木）１５：００～ 事務局

２. 報告事項

県本部関係報告

日事連及び日事連九州・沖縄ブロック協議会関係報告

３.その他
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平成28年3月16日(水)15：30 ～ 17：00 福岡建設会館8階会議室 福岡市博多区博多駅東3-14-18

理事会構成者数20名 出 席17名

平成２７年度第５回理事会記録

■ ①平成２８・２９年度会長候補者選任について（審議事項）

議長は議題について提案し、平成２８・２９年度会長候補者選任についての経過報告がなされた。なお、選考委員会
は決議機関ではないため決議機関である理事会で２名の会長候補者からマニフェストを発表いただき、平成２８・２９
年度会長候補者の最終決議を行うことが確認され、両候補によるマニフェストの発表がなされた。マニフェストの中で
藤本候補が岩本候補にお願いをされたため、岩本候補を平成２８・２９年度会長候補者として選任することについて
議長が拍手による採決を諮ったところ拍手多数で承認された。

■ ②平成２８年度事業計画・予算について（理事会承認事項）

平成２８年度予算案の提案がなされた。
平成２８年度事業計画・予算案について議長が採決を諮ったところ賛成多数で承認された。次回理事会で詳細の
分かる資料を提出し、意見があり変更する場合は、理事会で承認を受け補正することとする。

■ ③入会金割引キャンペーン継続について（理事会承認事項）
今年度実施している入会金30,000円を10,000円に割り引きする入会金割引キャンペーンについて、会員数が減少
しているため入会促進のため来年度も継続の提案がなされた。議長が採決を諮ったところ賛成多数で平成２８年度も
入会金割引キャンペーンを継続することが承認された。

■ ④新入会員の承認、退会会員の報告（理事会決議事項）

福岡支部より、㈱たけなわより入会申込書が届いている旨説明がなされ新入会員の承認について提案がなされた。
議長が採決を諮ったところ賛成多数で入会が承認された。

１．審議事項

日 時

理事会構成者数及び出席者数

会 場

○議長選出 定款第３６条の規定により高巣光男副会長が議長に選出される。

議 題

■ ①政治研究会立上げについて

■ ②組織再編検討について

■ ③平成２８年度通常総会開催日、会場、予算について
平成２８年度県本部通常総会を平成２８年５月３１日にＡＮＡクラウンプラザホテルで開催し、同日、同会場で通常
総会を開催する福岡支部と合同で懇親会を実施することが説明された。

■ ④平成２８年度建築士事務所キャンペーン担当地区、開催日、開催地について

平成２８年度建築士事務所キャンペーンを県南・大牟田地区担当、大牟田支部主管により平成２８年１１月１８日
（金）に大牟田商工会議所で実施する予定である旨説明がされ、各支部へ協力の依頼がなされた。

■ ⑤平成２８年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技審査委員長、課題、
募集要項について

平成２８年度より審査委員長を元ＪＩＡ九州支部長の鮎川透先生にお願いし、課題を作成いただいた旨報告がなされ
た。課題は、高等学校生の部「地域商店街に建つ店舗併用住宅」、専門学校の部「地域商店街に建つカフェがある
ギャラリー」とすることとし、募集については４月末に各学校に送付し、質疑応答を踏まえて９月３０日を締め切りとし、
審査会を１０月１４日、表彰式を１１月１８日開催のキャンペーンで、作品展示会を１１月１４日～１８日に大牟田商工
会議所と日を改めて福岡市役所で開催することが説明された。また賞について、入賞の数が多いため減らすとともに
参加校の増加を図るため高等学校生の部、専門学校生の部ともに団体賞を復活させ参加意欲の高揚に繋げていく
ことが説明され、何れも承認された。

■ ⑥メールマガジン「建築福岡Monthly」発行回数の低減について
毎月発行の「建築福岡Monthly」の発行回数について、色々な意見を踏まえ、年４回発行の季刊誌にすることが説明され
承認された。なお役員の連載については好評であるため継続していくこととし、１回の発行に３人分掲載していく予定である。

■ ⑦有償による更新の事前通知サービスの実施について

２．協議事項
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■ ① 平成２７年度法定講習実施報告及び平成２８年度法定講習実施予定について
■ ② 福岡県知事指定講習「開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会」開催計画及び開催報告
■ ③ 「２０１５年構造設計Ｑ＆Ａ集講習会」の開催について

６月２２日（水）に福岡建設会館７階会議室で講習会を開催する予定である旨報告がなされた。後日会員、一般に
案内を行う。

■ ④ 震災建築物の被災度区分判定基準および復旧技術指針講習会の開催について
７月２０日（水）に福岡建設会館７階会議室で講習会を開催する旨予定である報告がなされた。後日会員、一般に
案内を行う。

■ ⑤ 平成２８年度 適合証明技術者業務講習と既存住宅現況検査技術者講習の同日講習の実施について
今年は適合証明技術者の登録更新、新規の受付の年であり、７月１２日～７月２５日まで受付を実施し、講習会を
８月５日（金）、８月３０日（火）に福岡建設会館７階会議室で実施する予定である旨報告がなされた。なお、今年も
前回同様に（一社）住宅瑕疵担保責任保険協会の行う『既存住宅現況検査技術者』講習も同日受付及び同日
講習で実施する予定である旨説明がなされた。

■ ⑥ 平成２８年度日事連建築賞の実施について
平成２８年度日事連建築賞の作品募集を５月６日締め切りで行っている旨報告がなされた。

■ ⑦ 平成２７年度研修ツアー実施報告
■ ⑧ 平成２７年度新入会員オリエンテーション実施報告
■ ⑨ 女性部会「北九州 門司港レトロと関門の景観見学会」実施報告
■ ⑩ 第３回会員委員会開催報告
■ ⑪ 設計業務委託等技術者単価の引上げに関する要望書提出について

１月２７日（水）に福岡県知事、福岡県議会議長、自由民主党福岡県議団会長に設計業務委託等技術者単価の
引上げに関する要望書を提出し、２月１日より県が発注する工事及び、業務委託について適用されることになった旨
報告がなされた。

■ ⑫ 設計３団体意見交換会開催報告
■ ⑬ 平成２７年度公共建築設計懇談会開催報告
■ ⑭ 指定事務所登録機関関係報告
■ ⑮ 年間スケジュール
■ ⑯ 支部関係報告

■ ① 日事連会長候補者推薦決定について
■ ② 九州・沖縄設計３団体意見交換会準備会議開催について

九州・沖縄地区の設計三団体（各県の建築士会、建築士事務所協会、建築家協会）で意見交換会を立ち上げる
機運が高まったことを受け、県内で既に合意の取れている福岡県、宮崎県、沖縄県の設計三団体の代表者が集ま
り今後の意見交換会の進め方等を協議するための準備会議を３月２４日（水）に福岡建設会館７階会議室で開催
される予定である旨報告がなされた。

■ ③ 九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議開催報告
■ ④ 九州・沖縄ブロック協議会事務局会議開催報告

■ ① 建築士法改正に伴う附則第３条の規程による所属建築士の届け出について
平成２７年６月２５日施行の建築士法の一部を改正する法律に伴い、法施行後1年以内（平成２８年６月２４日ま
で）に、全ての建築士事務所は所属建築士の氏名等を届け出ることが規定されており、未提出の会員事務所に対し
て届出の周知の依頼がなされた。

■ ② 次回理事会開催日程について
次回理事会の日程については、決まり次第事務局より送付するので出席いただくよう依頼がなされた。

３．報告事項

４．その他

県本部関係報告

日事連及び日事連九州・沖縄ブロック協議会関係報告
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平成２８年３月２９日（火） １５時３０分～１６時３０分

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

相 談 役：八島 英孝

会 長：井上 精二

委 員 長：岩本 茂美

副委員長：早田 倫明

委 員：高崎 徳彦、山本 一郎、山田 秀明、中山 俊治、桜庭 公生、永野 和則、高巣 光男

第５回福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会記録

■ ①前回会議内容確認

■ ②会則（案）について

①解散についても記載すべきではないかとの意見が出されたが、必ず記載しなければならない条文ではないため、
日事政研の規約を取り寄せ参考にし、必要があれば追記する。

②慶弔についての条文を追記したらどうかとの意見が出されたが、会員は協会の正会員、賛助会員と重複して
おり、既に協会に慶弔規程があるため追記しないこととする。

■ ③組織図（案）について

会長（１名） ………………八島英孝相談役
副会長（５名） ……………各支部１名ずつ推薦（４月末締め切りで各支部に推薦のお願いをする。）
幹事長（１名） ……………早田倫明常任理事
副幹事長（１名） …………野本和範理事
会計責任者（１名） ………西洋一常任理事
会計責任者職務代行者（１名） …………小西満洋事務長
監査役（２名以上３名以内） 各支部からの上記副会長推薦結果により、お願いする方を決める。
委員長、副委員長、委員 上記役員が兼任する

■ ④政治団体設立届け提出について

事務局より、３月３０日に福岡県選挙管理委員会に事前確認に出向き、３月３１日に政治団体設立届と会則の
提出を行い、４月１日より立ち上げる。
※３月３０日に事務局が事前確認を行ったところ、政治団体設立届は、立ち上げてから７日以内の届出となって

おり、事前提出が出来ないため、４月５日に届出を行った。

■ ⑤正会員募集及び会費の請求方法について

① 入会お願いの文書、入会申込書を作成し会員にメール送信、メールマガジン掲載等で入会のお願いをする。
② 会員は３００人を目標とする。

■ ⑥その他

福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会は、本日をもって解散となる。
今後は、福岡県建築士事務所政経研究会役員会で協議していく。

議 題

日 時

出席者

会 場
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平成２８年３月２９日（火） １６：３０～１７：３０

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

会 長：井上 精二

委 員 長 ：岩本 茂美

委 員 ：早田 倫明、林 カヅ子、久松 博幸、山田 秀明、中山 俊治、 桜庭 公生、古野 章、

西岡 康伸、高巣 光男

第５回組織再編検討委員会記録

■ ①前回会議内容確認

■ ②組織図案について

・福岡地域会を各支部と同列に記載。
・全支部及び福岡地域会の地域会員を会員に修正。
・耐震診断・耐震改修事業委員会を技術委員会に変更。

■ ③平成２８年度予算案について

・次年度より県本部と福岡地域会（現福岡支部）の会計を一体化した予算とする。
・平成２９年度に協会創立４０周年を迎えるにあたり、平成２８年度より平成３２年度まで1,000,000円ずつ
積み立てを行い記念事業開催の費用に充てる。
・旅費交通費を現在の基本交通費＋500円から基本交通費＋1,000円に戻す。
・キャンペーン、青年部会、女性部会を充実したイベント、会とするために予算を増加させた。
※平成２８年度予算については福岡県に報告しているが、理事、委員の方から意見が出され、必要がある場合

は補正を行う。

■ ④会員増強について

・会員数が少ない糸島地区、宗像地区、粕屋地区、南福岡地区、甘木地区、八女地区、田川地区等への対応
の検討が必要である。

・来年度は、兼業事務所をリストアップし入会の勧誘を行う。

■ ⑤その他

組織再編検討特別委員会は本日をもって解散となるが、来年度からは当委員会の流れを継承した特別委員会
を立上げ、創立40周年への準備及び中長期的な組織再編についての議論を行う予定である。

議 題

日 時

出席者

会 場
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４

1111日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光

台湾研修台湾研修台湾研修台湾研修ツアーツアーツアーツアー
報報報報 告告告告

先月3月３日～6日、福岡県建築士事務所協会の会員18名の皆様と2泊3日の台湾研修旅に行って
きました。天気もよく、暖かい日差しの中、台湾では一足早い桜が咲いていました。ここで，デジ
カメで撮ってきた写真の一部をのせてみたいと思います。短い期間だったのですが，すごく楽しい
研修旅行になりました。

■■■■台北台北台北台北101101101101ビルビルビルビル
高さ509.2m、地下5階＋地上101階からなり、
「101」という名前の由来はここから来ているそう
です。 台北101は風圧における制振構造になって
いました。写真右の球が「マスダンパー」です。
球の重さ660トン 直径5.5メートルの巨大ダンパー
を92階付近に設置し、風力による振動を最大40%
抑制できるそうです。

■■■■中正紀念堂中正紀念堂中正紀念堂中正紀念堂
台湾を治めた中国国民党政府の蒋介石元総統を記念
して建てられたものです。（左側、集合写真）

■■■■士士士士森夜森夜森夜森夜市市市市
台北にはたくさんの夜市がありますが、その中でも
今回行った士森夜市は歩くのも大変なくらいの人が
集まって活気がすごく、台湾のパワーを感じました！
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2222日目：台中観光日目：台中観光日目：台中観光日目：台中観光

3333日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光

台中までの道のりは、バスに新幹線と
台湾を横断！

■■■■宝覚寺宝覚寺宝覚寺宝覚寺
日本とも縁が深い場所です。戦前、台湾
中部で亡くなった一万四千人の日本人
移民の遺骨が奉納されているといわれ、
境内には日本人墓地もありました。

■■■■衛兵衛兵衛兵衛兵交代式交代式交代式交代式見学見学見学見学
靴音が響く。5名の兵士の行進が見られ
ます。黒い制服・制帽に身を包み背筋を
伸ばし、脇目もふらず、ガチャーン、
ガチャンと軍靴を鳴らしながら歩く姿は
一見の価値があります。

■■■■国立国立国立国立故宮故宮故宮故宮博物院博物院博物院博物院
台湾に来たら欠かせない観光スポットと言えば、「国立故宮博物院」。歴史に翻弄されたお宝の
数々が並ぶ世界一の中国美術工芸コレクションです。（フランスのルーブル、アメリカのメトロ
ポリタン､ロシアのエルミタージュと並んで世界四大博物館の1つに数えられています）

最後の昼食は小龍包の有名店 鼎泰豊
（ディンタイフォン）本店へ、約30分
ほど行列に並び飲茶を堪能しました。
やはり点心料理には紹興酒も進みます。

※鼎泰豊（ディンタイフォン）は博多
阪急店にもありますよ。

台湾は美味いものがいっぱいです！ また行きたいと思いました！ 「I Love Taiwan」

奥村 俊孝
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北九州支部からのお知らせ

1月定例幹事会議事録

平成28年3月8日（火）16時～18時 西部ガス ひなた

林支部長、高崎、望月、久松、山口、佐々木、佐竹、金子、戸村、久我、藤本

日 時 場 所

参 加 者

１１１１. . . . 総会総会総会総会、、、、監査会監査会監査会監査会についてについてについてについて

【【【【総総総総 会会会会】】】】
●日 時 …… 4月22日 総会16時30分～17時30分、懇親会18時～20時
●場 所 …… 小倉リーセントホテル

・総 会：２階福地の間
・懇親会：１階ガーデンホール

●予 算 …… 5,200円／人（小倉リーセントと細部を総務委員会で決定する。）
●来 賓 …… 北九州市建築都市局、住宅供給公社、県土整備事務所、６団体代表
●会 費 …… 3,000円（来賓も同じ）2次会は支部より1,000円／人補助する。
●事業計画・事業予算

…… 事業計画は2月末、予算は監査会のあと決定する。
●他 …… 式次第は事務局で作成すること。本年度は役員改選の時期であるので、

役員選考委員会で決定した会員を承認していただく。

【【【【監査監査監査監査会会会会】】】】

●日 時 …… 4月4日 14時～
●場 所 …… ㈱トーケン設計にて
●出席予定者 …… 監査、川原、古賀、林、高崎、久松、小野、藤本
●他 …… １月２５日～２月８日の間に役員選考委員会を開催して、次回の幹事会までに

支部長を決定し幹事会で承認をもらう。あわせて次年度役員案を提出する。

２２２２．．．．そのそのそのその他他他他・・・・事務局事務局事務局事務局よりよりよりより

●ポリテクセンターより今年度のカリキュラムが届いているので、参加希望者は事務局までご連絡ください。
●安藤忠雄の講演会が開催される。参加希望者を事務局より会員へ案内する。
●ライオンズ主催の50ｋｍウォーク協賛案内があった。
●日本ERIより耐震診断の依頼があった。

今後北九州支部内においても耐震診断の専門委員会の立ち上げを行う。

議議議議 事事事事
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筑豊支部からのお知らせ

幹事会報告および総会のご案内

第第第第1111回回回回 幹事会幹事会幹事会幹事会

平成平成平成平成28282828年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・懇親会懇親会懇親会懇親会

第第第第2222回回回回 幹事会幹事会幹事会幹事会

事業委員会事業委員会事業委員会事業委員会

■日 時 …… 平成28年4月5日（火） 16：30

■場 所 …… 樹

■議 題 …… ・平成28年度通常総会（筑豊支部）について

（決算・予算等の協議、準備等）

■その他 …… ・賛助会員 退会報告

平成平成平成平成28282828年年年年4444月月月月28282828日日日日（（（（木木木木））））

■時 間 …… 【総 会】 16：30より

【懇親会】 18：00 より

■場 所…… 京都ホテル（行橋市）

平成28年6月に予定しております。

平成28年6月に予定しております。
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福岡支部からのお知らせ

福岡支部 三役会開催のご報告

下記のとおり、第８回三役会を開催いたしました。

■日 時……… 平成２８年３月９日（水）１５：００～
■場 所……… 建設会館 ５階 事務局会議室
■議 題……… 1．入退会について

２．平成２７年度入退会の動き
３．各委員会活動について

●会員委員会………３月２５日 観桜会について
４．平成２７年度決算見込(一般会計・特別会計)および

平成２７年度予算(案)(特別会計)について
５．福岡支部通常総会
６．事業日程表
【県本部より】
１．会長候補者推薦結果並びに会長候補者選考委員会案内
２．第４回福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会議事録
３．第４回組織再編検討特別委員会議事録
４．平成２７年度研修ツアー
５．女性部会見学会
６．設計３団体意見交換会準備会議開催のご案内(案)

観桜会のご報告

年度末恒例の年度末恒例の年度末恒例の年度末恒例の「「「「福岡支部福岡支部福岡支部福岡支部 観桜会観桜会観桜会観桜会」」」」を３月を３月を３月を３月２２２２５５５５日日日日((((金金金金))))にににに

「「「「石蔵酒造石蔵酒造石蔵酒造石蔵酒造 博多百年蔵博多百年蔵博多百年蔵博多百年蔵」」」」にて開催にて開催にて開催にて開催しししし、、、、67676767名の皆様名の皆様名の皆様名の皆様にににに

お集まりいただきましたお集まりいただきましたお集まりいただきましたお集まりいただきました。。。。まだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花も

危ぶまれましたが危ぶまれましたが危ぶまれましたが危ぶまれましたが、、、、当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が。。。。

皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ、、、、酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を

思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました。。。。

今後ともこの会が今後ともこの会が今後ともこの会が今後ともこの会が、、、、会員会員会員会員、、、、賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に

なりましたら幸いですなりましたら幸いですなりましたら幸いですなりましたら幸いです。。。。
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県南支部からのお知らせ

支部長選考委員会のご報告

— 各支部よりお知らせ —

平成平成平成平成28282828年年年年3333月月月月25252525日日日日((((金金金金))))

平成28年・29年度の支部長を決めるための選考委員会を開催。

各地区代表5名により支部長候補者を推薦しました。

今後、役員会に諮り新支部長が決定します。

県南支部：田原 龍彦

大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

平成28年 3月28日(月) 18:30～ 事務局会議室にて

高巣、宗正、中野、永江、水町

日時・場所

出 席 者

次回幹事会：平成２８年４月２５日（月）１８：３０～ 事務局

● 教育・研修委員会ツアー（台湾）3/6迄

● 専攻建築士及び研修プログラム審査評議会

● 第13回常任理事会・第５回理事会

● 県知事指定「開設者・管理建築士の研修会」

● 第5回組織検討・政研立上両委員会

● 3月16日理事会で次期会長に岩本副会長を承認する

■ １. 報告事項
①3月4日(金)

②3月9日(水)

③3月16日(水)

④3月18日(金)

⑤3月29日(火)

⑥その他

幹事会のご報告

■ 2. 協議事項
① 支部総会について

・5/14（土）18:00～幹事会 18:30～懇親会
司会：中野氏 乾杯：荒木氏（相談役） 万歳：本田氏（賛助会員会長）

② 本部総会について
・5月31日（火） 於ANAクラウンプラザホテル

③ 事務所キャンペーンについて
・11月18日（金） 於大牟田商工会議所

基調講演＆建築設計競技表彰式
④ 平成２８年度事業について
⑤ その他：４月２５日18:00～ 監査（水町氏）
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役員さんの徒然雑記６

— 役員さんの徒然雑記 —

監事

和田和田和田和田 正樹正樹正樹正樹さん( ㈱和田設計コンサルタント )今月は 編です

カウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビル
マカイコースマカイコースマカイコースマカイコース

カパルアベースでカパルアベースでカパルアベースでカパルアベースで
アメリカ人アメリカ人アメリカ人アメリカ人達達達達とととと

マウイ島マウイ島マウイ島マウイ島
カアナパリカアナパリカアナパリカアナパリ ノースコースノースコースノースコースノースコース

カパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコース
海越えのホール海越えのホール海越えのホール海越えのホール カパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコース カアナパリカアナパリカアナパリカアナパリ サウスコースサウスコースサウスコースサウスコース

日本が冬で１・２月ゴルフ場の芝が枯れた時期、福岡から直行便がある海外のゴルフ場を目指して

遠征に出掛けますが、その報告と感想をレポートします。

●●●●まずまずまずまず、ハワイの、ハワイの、ハワイの、ハワイの場合場合場合場合

ハワイと言えばよく新聞広告に載るオアフ島のワイキキビーチが一般的です。

ゴルフ場はワイアラエ(PGAのSONY OPENが開催、メンバーコースでなか

なかプレーが出来ない)、コオリナ等素晴らしいコースがあります。日本人他、

世界からのお登りさん的な旅行者が多く集まり、旅行業者に送迎を頼み型通りの

ゴルフとなりゆっくりハワイの良さを楽しむゴルフにならないので私はオアフ島

ではゴルフはしません。

福岡からの便はホノルルに朝到着後、直ちに他の島(ネイバーアイランド)に飛び

ます。チェックイン後直ちに18Hプレーで時差ボケ解消をします。今年は久しぶり

にカウアイ島のプリンスビルに行きました。昨年まではマウイ島

に多く行きました。ネイバーアイランドのゴルフ場はマウイ島は

カパルアにはプランテーション(PGAの開幕戦ヒュンダイチャン

ピオンシップ開催)ベイの36H、カアナパリにはノース、サウス

の36H、ワイレアにはブルー、エメラルド、ゴールドの54H、

マケナ(現在休止中)には36Hがあります。

ハワイ島はフアラライ(１月にシニアーのトーナメント開催)

18H、ワイコロアにはビーチ・キングの36H、マウナラニにはサウス、ノースの36H、マウナケア

18H、山側にパプナ18Hとあります。カウアイ島はプリンスビルプリンス(休止中)、マカイコースの

36H、カウアイラグーン36→18H(現在)、ポイプ18Hとあります。その他ラナイ島に海沿いのマレ

ネベイHにチャレンジアットマネレ(ニコラス設計)18H、山側にロッジアットコエレHにエクスペン

スオブコエレ(ノーマン設計)18Hとホテルに併設した素晴らしいチャンピオンコースがあります。
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●●●●次次次次にバンコクのにバンコクのにバンコクのにバンコクの場合場合場合場合

バンコクへは毎日直行便が飛んでいるので行かれた方も多いと

思います。東南アジアでのゴルフは主にタイ以外はフィリピン、

マレーシア、シンガポール又オーストラリア(現在は直行便がない)

とあります。コースの数、利便性を考えるとタイ(バンコク周辺)

のゴルフ場が最適です。

タイのゴルフ場はバンコク及び周辺のパタヤ、ホアヒンとチェン

マイ、チェンライとプーケットがあります。数から言えばバンコク

周辺が断然ゴルフ場は多くあります。近年は冬場韓国人が多く押し

かけ彼らは悪評です。なるべく彼らとはバッティングしないコース

を心掛けています。福岡からの飛行機は必ずバンコクに着きます。

昔は大津波の前にはプーケットのブルーキャニオン(36H)という

素晴らしいコースにも行きました。ただ、１週間弱の短期間の旅行

のため移動の時間がもったいないためここ数年はバンコク周辺に

しか行っていません。バンコクの人口は650万人で東南アジアの

大都市です。ホテルは日本人街のタニア地区です。ゴルフの後で

食事、リラクゼーション(タイ式マッサージ)にはこの地区が断然

便利です。

今年の参加者は総勢9名で北海道（JIA元支部長）2名に例年のメンバー(岩本支部長を含む6名)に

田中(浩)さんが参加しました。田中(浩)さんには海外でのゴルフ合宿だからきついよ！と再三言って

いましたが、立派に全工程をこなしました。又、岩本支部長は夜の徘徊もなくゴルフ研修に集中しま

した。タイのゴルフ場はベトナム戦争当時アメリカ兵の休息等のためパタヤ周辺が開発され、バンコ

クに多くのコースが造られたようです。近年は多くの素晴らしいコースが造られタイの重要な観光

収入となっていると思います。今年はレイクウッドGC(例年はナワタニGCに行きますがグリーンが

悪いということで止めました)、アルパインGC、

サイアムGCウォーターサイドコース(サイアムGC

オールドコースはLPGAの開幕戦が行われ、数年前

宮里あいが優勝しました)の3コースでプレーしま

した。

行く度に思いますが、バンコクの街には活気が

漲り、生活感があり街の屋台で食事をする人々

にはバイタリティーを感じます。将来日本は老人

の国となり東南アジアの各国に負けてしまうの

ではないかと思います。又、バンコク市内は超

高層建築が建ち並んでいます。地震の心配がなく

構造部材は極めてスレンダーです。主に華僑の

タイ人がビルのオーナーだと思います。建物の

デザインは少し色々あります。でもホテルの内装

等は世界レベルだと思います。

今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢9999名でした名でした名でした名でした

バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台

バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築
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下記は手術の方法です。～インターネットより参照～

●まとめると

■海外に出かける場合建築を見る旅行、観光、ゴルフ主体の旅行といずれの場合も現地の人と積極的

に話すこと。多少の英語で意志は伝わります。

■予算の関係もあるけど出来たら旅行の計画は自分たちで作る。オールマイティーな旅行社はいま

せん。旅行社任せにはしない方が楽しいと思います。

■ハワイは日本の運転免許もOKだからレンタカーを使ってゴルフ場への移動、各地へ動くと行動

範囲が広がります。ハワイ全島オワフはフリーウェーもありハワイでの現地の人の運転は日本人

(特に博多人)よりは優しくマナーもいいと思います。但し、バンコクは交通事情が悪いためレン

タカーは無理。人件費が安いので送迎を頼む方が安全。

■できるならいいホテル(世界ブランド、シェラトン、マリオット等)、飛行機はゆったりしたものを

心掛けると楽しい旅となります。但し予算は当然必要ですが。

■最後にゴルフ場の感想は確かに日本の一部のチャンピオンコースを除いて海外のコースの方が戦略

性に富んで難しいと思います。だからズタズタに打ちのめされる事もありますが、一年経つとまた

行きたくなります。



事務局より

— 事務局よりお知らせ —

事務局よりお知らせ７

書籍のご案内

17

記事掲載等の問合わせは(一社)福岡県建築士事務所協会
担当者までご連絡ください。（TEL:092-473-7673）

あっという間に今年も3ヶ月を過ぎ、４月になりました。遠出をするには良い季節ですね。

今回は少し珍しい場所に行ってきましたのでご紹介させてください。

長崎県の佐世保から船で1時間程のところに池島という島があります。周囲4km、3時間で

一周できる小さな島ですが、この島が今、長崎さるくのコースにも組み込まれるほど人気に。

池島は九州最後の炭鉱の島です。長崎の炭鉱といえば軍艦島が有名ですが、軍艦島が1974

年に閉山したのに対して池島はなんと2001年まで石炭の採掘を行っていました。最盛期には

法改正に合わせて新しい書籍が発行されました。ぜひ業務にご活用ください。

平成27年6月25日の法改正に合わせ、既刊「改正建築士法による 重要事項説明のポイント」が
改訂され、「建築士法による 重要事項説明のポイント」として発行されました。契約に至る流れの
中で、重要事項説明(法第24条の７)、契約(法第22条の3の3)、書面の交付（法 第24 条の８）の
関係を法改正に基づき丁寧に解説しています。

建築士法による重要事項説明のポイント 建築士事務所協会会員 ⇒ 1,263円 一般 ⇒ 1,404円

書面による契約を行う場合に、書式や手順等、再委託をはじめとするさまざまな対象
業務を解説し、記載例や法定事項の記載などについてのQ＆Aを掲載しています。

改正建築士法による設計受託契約等のポイント 建築士事務所協会会員 ⇒ 1,458円 一般 ⇒ 1,620円

((((一社一社一社一社))))長長長長崎国際観光崎国際観光崎国際観光崎国際観光

コンベンション協会コンベンション協会コンベンション協会コンベンション協会

池島炭鉱さる池島炭鉱さる池島炭鉱さる池島炭鉱さるくくくく

詳細はＨＰをご覧ください
http://www.saruku.info/

course/G002.html

人口7,000人を数え当時のアパートや学校などの建物もそのまま

残されていますが、多くの方が閉山とともに島を離れてしまった

ため老朽化が進んでいます。現在の人口は約200人ほど。閉山

した炭鉱の多くが解体されてしまう中、池島は閉山後もアジアを

中心に海外から技術を学ぶ多くの研修生を受け入れる事業を数年

間行っていたために、施設がほぼそのまま残りました。

現在は元炭鉱マンのガイドで炭鉱内を見て回れる体験ツアーが

開催されています。ツアーといっても眺めるだけではありません。

実際にヘルメット、ヘッドランプを付けてトロッコに乗り、坑道

に潜る本格的なもの。採掘機を模擬運転したり、発破に使うダイ

ナマイト(もちろんダミーです)を手に取ったり、非常時の避難方法

を体験したりと滅多にできない体験が目白押しです。炭鉱見学の

他にも、ツアーで申し込めば一般では入ることができないアパー

トの一部を見ることができますし、炭鉱夫が食べていたものを

再現したお弁当を食べることもできます。他にも発電所跡や神社

など散策の見所も多いので、じっくり見て回りたい方は宿泊施設

に一泊することも出来ますよ。メジャーな観光スポットではあり

ませんが、日本の発展を支えた貴重な産業遺産をぜひ見に行って

みてください。

さて、今回より当メールマガジンは季刊となり、次回は7月の

発行予定です。今後とも引き続きご覧頂けましたら幸いです。

神神神神浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から
船が出ています。船が出ています。船が出ています。船が出ています。

8888階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは
一見一見一見一見の価値あり。の価値あり。の価値あり。の価値あり。

竪坑竪坑竪坑竪坑櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が
数多く現存しています。数多く現存しています。数多く現存しています。数多く現存しています。

トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。
かなり揺れます。かなり揺れます。かなり揺れます。かなり揺れます。

実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も
そのまま残されています。そのまま残されています。そのまま残されています。そのまま残されています。

お弁当もお弁当もお弁当もお弁当も
おススメ。おススメ。おススメ。おススメ。
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被災被災被災被災された全ての方に心よりお見舞い申し上げます。された全ての方に心よりお見舞い申し上げます。された全ての方に心よりお見舞い申し上げます。された全ての方に心よりお見舞い申し上げます。

一般社団法人一般社団法人一般社団法人一般社団法人福岡県建築士事務所協会はこの度福岡県建築士事務所協会はこの度福岡県建築士事務所協会はこの度福岡県建築士事務所協会はこの度の地震にの地震にの地震にの地震に関し関し関し関し、、、、 情報収集を行うととも情報収集を行うととも情報収集を行うととも情報収集を行うとともにににに
支援支援支援支援活動等を検討中です活動等を検討中です活動等を検討中です活動等を検討中です。。。。 詳細が決まり次第、お知らせいたします。詳細が決まり次第、お知らせいたします。詳細が決まり次第、お知らせいたします。詳細が決まり次第、お知らせいたします。

被災地の一刻も被災地の一刻も被災地の一刻も被災地の一刻も早い復興を、早い復興を、早い復興を、早い復興を、心からお祈り申し上げます。心からお祈り申し上げます。心からお祈り申し上げます。心からお祈り申し上げます。
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熊本県、大分県で発生している
地震に関する協力のお願い

— 熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い —

１

標記の件につきまして設計三団体（（公社）福岡県建築士会、（一社）福岡県建築士事務所協会、

（公社）日本建築家協会九州支部）では、熊本県、大分県で発生している地震について、福岡県から

建築関係のボランティアの要請があった場合、協調して要請に協力を図るべく調整を行っています。

現在のところ、行政のメンバー、地元の単位会によって対応される予定ですが、状況の推移によって

近県の建築設計団体に協力が求められる可能性があります。

参加可能な方は、今回ボランティアとして登録いたしますので、下記にご記入のうえ今年度設計三団

体幹事会である（一社）福岡県建築士事務所協会事務局までFAX又はメールにてお知らせ下さい。

また、ご登録いただいた方にボランティアをお願いする場合は追って各団体を通じて詳細をご連絡

いたしますので、その際はご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、個人で熊本県、大分県に直接ボランティア協力申入れの連絡は控えていただき、団体を通じ

て福岡県のボランティアに参加いただきますよう重ねてお願いいたします。

氏氏氏氏 名名名名

事務所名事務所名事務所名事務所名

ＥメールＥメールＥメールＥメール ＠

ＴＴＴＴ ＥＥＥＥ ＬＬＬＬ ＦＦＦＦ ＡＡＡＡ ＸＸＸＸ

※※※※所属団体所属団体所属団体所属団体 福岡県建築士会
福岡県建築士
事務所協会

ＪＩＡ九州支部

※※※※資資資資 格格格格

一級建築士 二級建築士 木造建築士

構造設計
一級建築士

設備設計
一級建築士

応急危険度
判 定 士

被災度区分判定
復旧技術者

被災宅地危険度
応急判定士

建築設備士

ヘリテージ
マネージャー

修 復 塾
そ の 他
（ ）

熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書熊本県・大分県で発生している地震に関するボランティア協力回答書
平成 年 月 日

※ 所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。所属されている団体全てに○をお願いいたします。
※ 資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。資格を複数お持ちの方は該当する資格全てに○をお願いいたします。
※ 複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。複数の方のボランティアが可能な事務所は当用紙をコピーしてご使用ください。
※ 応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお応急危険度判定については行政から所属団体に依頼があった場合、所属団体より、資格をお

持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。持ちの方に要請があります。

熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い熊本県、大分県で発生している地震に関する協力のお願い

● 回答先 設計三団体幹事会（一般社団法人 福岡県建築士事務所協会事務局）
■■■■ FAX 092-473-7676 ■■■■ E-mail fukuokjk@violin.ocn.ne.jp
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附則第３条の規定による所属建築士の届出について

— 附則第３条の規定による所属建築士の届出について —

２

①既に附則第3条の規定による所属建築士の届出を
提出された方

③新規に事務所登録をされた方

④事務所登録の更新をされた方（～平成28年6月24日受付まで）

すべての建築士事務所の開設者は平成28年6月24日までに、
所属建築士の氏名等を届け出ることが規定されました(附則３条)。

②所属建築士の変更届（建築士法第23条の5に基づくもの）
を提出された方

平成27年6月25日以降に

ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。ただし、以下に該当する方は届出は不要です。

ご提出がお済みでない方は、福岡県建築登録センターまで届出いただきますようお願いします。

● 福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録センターセンターセンターセンター
■■■■〒〒〒〒812812812812----0013001300130013 福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東福岡市博多区博多駅東３３３３－－－－１４１４１４１４－－－－１８１８１８１８ 福岡建設会館福岡建設会館福岡建設会館福岡建設会館５５５５ＦＦＦＦ
■■■■ＴＥＬＴＥＬＴＥＬＴＥＬ 092092092092----473473473473----7683768376837683
■■■■受付受付受付受付：：：：月曜月曜月曜月曜～～～～金曜金曜金曜金曜/9/9/9/9～～～～12121212時時時時、、、、13131313～～～～16161616時時時時 （（（（土日祝休土日祝休土日祝休土日祝休））））

● 書式書式書式書式ダウンロードダウンロードダウンロードダウンロード ……………………………… ダウンロードがダウンロードがダウンロードがダウンロードが可能可能可能可能ですですですです。。。。(http://www.f(http://www.f(http://www.f(http://www.f----aa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.htmlaa.jp/tourokucenter/top.html))))
上記上記上記上記アドレスをアドレスをアドレスをアドレスを入力入力入力入力いただくかいただくかいただくかいただくか、、、、『『『『福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録福岡県建築登録センターセンターセンターセンター』』』』 でごでごでごでご検索検索検索検索くださいくださいくださいください。。。。

● 届出方法届出方法届出方法届出方法 ……………………………… 持参持参持参持参 またはまたはまたはまたは ごごごご郵送郵送郵送郵送くださいくださいくださいください。。。。
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会議のご報告

— 会議のご報告 —

３

平成28年3月16日(水)15：00～17：00 一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務局10名参加

第13回 常任理事会議 記録

■ ①第５回理事会の進行、説明担当者、議題の確認について

■ ②平成２８・２９年度会長候補者選考について

■ ③各種規定の整備について

■ ④平成２８年度通常総会について

■ ⑤平成２８年度法定講習（管理建築士講習、建築士定期講習）監理員の推薦依頼について

今年度と同じく二田事業委員長を推薦することが決定した。
■ ⑥自由民主党福岡県支部連合会各種団体協議会入会申込書について
■ ⑦第２４回参議院議員選挙推薦依頼について

■ ⑧平成２７年度福岡県建築確認円滑化対策連絡協議会総会出席者について

■ ⑨各種後援依頼について
① 福岡大学建築展2016/シンポジウム「ヒトとモノのネットワークによるエコロジー/これからの社会に描く建築の夢」
② （公社）日本建築積算協会九州支部「建築積算学校九州校」
協議の結果後援名義使用が承認された。

１. 協議事項

日 時

出席者

会 場

■ ①平成２７年度「専攻建築士審査評議会」及び「研修プログラム審査評議会」開催報告

■ ①改正建築士法施行後の貴会での改正事項の周知等の状況についてのアンケートのお願い

■ ②公共建築物の設計・工事監理業務に係る入札状況に関するアンケートの協力のお願い

■ ③北海道会からの入札制度に関するアンケートのお願いへの回答について

■ ④（定期講習）インセンティブの平成２８年度継続と平成２７年度途中経過について

■ ①今後の会議スケジュール

① 常任理事会
平成２８年４月１４日（木）１５：００～ 事務局

２. 報告事項

県本部関係報告

日事連及び日事連九州・沖縄ブロック協議会関係報告

３.その他



5— 会議のご報告 —

平成28年3月16日(水)15：30 ～ 17：00 福岡建設会館8階会議室 福岡市博多区博多駅東3-14-18

理事会構成者数20名 出 席17名

平成２７年度第５回理事会記録

■ ①平成２８・２９年度会長候補者選任について（審議事項）

議長は議題について提案し、平成２８・２９年度会長候補者選任についての経過報告がなされた。なお、選考委員会
は決議機関ではないため決議機関である理事会で２名の会長候補者からマニフェストを発表いただき、平成２８・２９
年度会長候補者の最終決議を行うことが確認され、両候補によるマニフェストの発表がなされた。マニフェストの中で
藤本候補が岩本候補にお願いをされたため、岩本候補を平成２８・２９年度会長候補者として選任することについて
議長が拍手による採決を諮ったところ拍手多数で承認された。

■ ②平成２８年度事業計画・予算について（理事会承認事項）

平成２８年度予算案の提案がなされた。
平成２８年度事業計画・予算案について議長が採決を諮ったところ賛成多数で承認された。次回理事会で詳細の
分かる資料を提出し、意見があり変更する場合は、理事会で承認を受け補正することとする。

■ ③入会金割引キャンペーン継続について（理事会承認事項）
今年度実施している入会金30,000円を10,000円に割り引きする入会金割引キャンペーンについて、会員数が減少
しているため入会促進のため来年度も継続の提案がなされた。議長が採決を諮ったところ賛成多数で平成２８年度も
入会金割引キャンペーンを継続することが承認された。

■ ④新入会員の承認、退会会員の報告（理事会決議事項）

福岡支部より、㈱たけなわより入会申込書が届いている旨説明がなされ新入会員の承認について提案がなされた。
議長が採決を諮ったところ賛成多数で入会が承認された。

１．審議事項

日 時

理事会構成者数及び出席者数

会 場

○議長選出 定款第３６条の規定により高巣光男副会長が議長に選出される。

議 題

■ ①政治研究会立上げについて

■ ②組織再編検討について

■ ③平成２８年度通常総会開催日、会場、予算について
平成２８年度県本部通常総会を平成２８年５月３１日にＡＮＡクラウンプラザホテルで開催し、同日、同会場で通常
総会を開催する福岡支部と合同で懇親会を実施することが説明された。

■ ④平成２８年度建築士事務所キャンペーン担当地区、開催日、開催地について

平成２８年度建築士事務所キャンペーンを県南・大牟田地区担当、大牟田支部主管により平成２８年１１月１８日
（金）に大牟田商工会議所で実施する予定である旨説明がされ、各支部へ協力の依頼がなされた。

■ ⑤平成２８年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技審査委員長、課題、
募集要項について

平成２８年度より審査委員長を元ＪＩＡ九州支部長の鮎川透先生にお願いし、課題を作成いただいた旨報告がなされ
た。課題は、高等学校生の部「地域商店街に建つ店舗併用住宅」、専門学校の部「地域商店街に建つカフェがある
ギャラリー」とすることとし、募集については４月末に各学校に送付し、質疑応答を踏まえて９月３０日を締め切りとし、
審査会を１０月１４日、表彰式を１１月１８日開催のキャンペーンで、作品展示会を１１月１４日～１８日に大牟田商工
会議所と日を改めて福岡市役所で開催することが説明された。また賞について、入賞の数が多いため減らすとともに
参加校の増加を図るため高等学校生の部、専門学校生の部ともに団体賞を復活させ参加意欲の高揚に繋げていく
ことが説明され、何れも承認された。

■ ⑥メールマガジン「建築福岡Monthly」発行回数の低減について
毎月発行の「建築福岡Monthly」の発行回数について、色々な意見を踏まえ、年４回発行の季刊誌にすることが説明され
承認された。なお役員の連載については好評であるため継続していくこととし、１回の発行に３人分掲載していく予定である。

■ ⑦有償による更新の事前通知サービスの実施について

２．協議事項
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■ ① 平成２７年度法定講習実施報告及び平成２８年度法定講習実施予定について
■ ② 福岡県知事指定講習「開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会」開催計画及び開催報告
■ ③ 「２０１５年構造設計Ｑ＆Ａ集講習会」の開催について

６月２２日（水）に福岡建設会館７階会議室で講習会を開催する予定である旨報告がなされた。後日会員、一般に
案内を行う。

■ ④ 震災建築物の被災度区分判定基準および復旧技術指針講習会の開催について
７月２０日（水）に福岡建設会館７階会議室で講習会を開催する旨予定である報告がなされた。後日会員、一般に
案内を行う。

■ ⑤ 平成２８年度 適合証明技術者業務講習と既存住宅現況検査技術者講習の同日講習の実施について
今年は適合証明技術者の登録更新、新規の受付の年であり、７月１２日～７月２５日まで受付を実施し、講習会を
８月５日（金）、８月３０日（火）に福岡建設会館７階会議室で実施する予定である旨報告がなされた。なお、今年も
前回同様に（一社）住宅瑕疵担保責任保険協会の行う『既存住宅現況検査技術者』講習も同日受付及び同日
講習で実施する予定である旨説明がなされた。

■ ⑥ 平成２８年度日事連建築賞の実施について
平成２８年度日事連建築賞の作品募集を５月６日締め切りで行っている旨報告がなされた。

■ ⑦ 平成２７年度研修ツアー実施報告
■ ⑧ 平成２７年度新入会員オリエンテーション実施報告
■ ⑨ 女性部会「北九州 門司港レトロと関門の景観見学会」実施報告
■ ⑩ 第３回会員委員会開催報告
■ ⑪ 設計業務委託等技術者単価の引上げに関する要望書提出について

１月２７日（水）に福岡県知事、福岡県議会議長、自由民主党福岡県議団会長に設計業務委託等技術者単価の
引上げに関する要望書を提出し、２月１日より県が発注する工事及び、業務委託について適用されることになった旨
報告がなされた。

■ ⑫ 設計３団体意見交換会開催報告
■ ⑬ 平成２７年度公共建築設計懇談会開催報告
■ ⑭ 指定事務所登録機関関係報告
■ ⑮ 年間スケジュール
■ ⑯ 支部関係報告

■ ① 日事連会長候補者推薦決定について
■ ② 九州・沖縄設計３団体意見交換会準備会議開催について

九州・沖縄地区の設計三団体（各県の建築士会、建築士事務所協会、建築家協会）で意見交換会を立ち上げる
機運が高まったことを受け、県内で既に合意の取れている福岡県、宮崎県、沖縄県の設計三団体の代表者が集ま
り今後の意見交換会の進め方等を協議するための準備会議を３月２４日（水）に福岡建設会館７階会議室で開催
される予定である旨報告がなされた。

■ ③ 九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議開催報告
■ ④ 九州・沖縄ブロック協議会事務局会議開催報告

■ ① 建築士法改正に伴う附則第３条の規程による所属建築士の届け出について
平成２７年６月２５日施行の建築士法の一部を改正する法律に伴い、法施行後1年以内（平成２８年６月２４日ま
で）に、全ての建築士事務所は所属建築士の氏名等を届け出ることが規定されており、未提出の会員事務所に対し
て届出の周知の依頼がなされた。

■ ② 次回理事会開催日程について
次回理事会の日程については、決まり次第事務局より送付するので出席いただくよう依頼がなされた。

３．報告事項

４．その他

県本部関係報告

日事連及び日事連九州・沖縄ブロック協議会関係報告
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平成２８年３月２９日（火） １５時３０分～１６時３０分

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

相 談 役：八島 英孝

会 長：井上 精二

委 員 長：岩本 茂美

副委員長：早田 倫明

委 員：高崎 徳彦、山本 一郎、山田 秀明、中山 俊治、桜庭 公生、永野 和則、高巣 光男

第５回福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会記録

■ ①前回会議内容確認

■ ②会則（案）について

①解散についても記載すべきではないかとの意見が出されたが、必ず記載しなければならない条文ではないため、
日事政研の規約を取り寄せ参考にし、必要があれば追記する。

②慶弔についての条文を追記したらどうかとの意見が出されたが、会員は協会の正会員、賛助会員と重複して
おり、既に協会に慶弔規程があるため追記しないこととする。

■ ③組織図（案）について

会長（１名） ………………八島英孝相談役
副会長（５名） ……………各支部１名ずつ推薦（４月末締め切りで各支部に推薦のお願いをする。）
幹事長（１名） ……………早田倫明常任理事
副幹事長（１名） …………野本和範理事
会計責任者（１名） ………西洋一常任理事
会計責任者職務代行者（１名） …………小西満洋事務長
監査役（２名以上３名以内） 各支部からの上記副会長推薦結果により、お願いする方を決める。
委員長、副委員長、委員 上記役員が兼任する

■ ④政治団体設立届け提出について

事務局より、３月３０日に福岡県選挙管理委員会に事前確認に出向き、３月３１日に政治団体設立届と会則の
提出を行い、４月１日より立ち上げる。
※３月３０日に事務局が事前確認を行ったところ、政治団体設立届は、立ち上げてから７日以内の届出となって

おり、事前提出が出来ないため、４月５日に届出を行った。

■ ⑤正会員募集及び会費の請求方法について

① 入会お願いの文書、入会申込書を作成し会員にメール送信、メールマガジン掲載等で入会のお願いをする。
② 会員は３００人を目標とする。

■ ⑥その他

福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会は、本日をもって解散となる。
今後は、福岡県建築士事務所政経研究会役員会で協議していく。

議 題

日 時

出席者

会 場
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平成２８年３月２９日（火） １６：３０～１７：３０

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

会 長：井上 精二

委 員 長 ：岩本 茂美

委 員 ：早田 倫明、林 カヅ子、久松 博幸、山田 秀明、中山 俊治、 桜庭 公生、古野 章、

西岡 康伸、高巣 光男

第５回組織再編検討委員会記録

■ ①前回会議内容確認

■ ②組織図案について

・福岡地域会を各支部と同列に記載。
・全支部及び福岡地域会の地域会員を会員に修正。
・耐震診断・耐震改修事業委員会を技術委員会に変更。

■ ③平成２８年度予算案について

・次年度より県本部と福岡地域会（現福岡支部）の会計を一体化した予算とする。
・平成２９年度に協会創立４０周年を迎えるにあたり、平成２８年度より平成３２年度まで1,000,000円ずつ
積み立てを行い記念事業開催の費用に充てる。
・旅費交通費を現在の基本交通費＋500円から基本交通費＋1,000円に戻す。
・キャンペーン、青年部会、女性部会を充実したイベント、会とするために予算を増加させた。
※平成２８年度予算については福岡県に報告しているが、理事、委員の方から意見が出され、必要がある場合

は補正を行う。

■ ④会員増強について

・会員数が少ない糸島地区、宗像地区、粕屋地区、南福岡地区、甘木地区、八女地区、田川地区等への対応
の検討が必要である。

・来年度は、兼業事務所をリストアップし入会の勧誘を行う。

■ ⑤その他

組織再編検討特別委員会は本日をもって解散となるが、来年度からは当委員会の流れを継承した特別委員会
を立上げ、創立40周年への準備及び中長期的な組織再編についての議論を行う予定である。

議 題

日 時

出席者

会 場
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台湾研修旅行のご報告

— 会議のご報告 —

４

1111日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光

台湾研修台湾研修台湾研修台湾研修ツアーツアーツアーツアー
報報報報 告告告告

先月3月３日～6日、福岡県建築士事務所協会の会員18名の皆様と2泊3日の台湾研修旅に行って
きました。天気もよく、暖かい日差しの中、台湾では一足早い桜が咲いていました。ここで，デジ
カメで撮ってきた写真の一部をのせてみたいと思います。短い期間だったのですが，すごく楽しい
研修旅行になりました。

■■■■台北台北台北台北101101101101ビルビルビルビル
高さ509.2m、地下5階＋地上101階からなり、
「101」という名前の由来はここから来ているそう
です。 台北101は風圧における制振構造になって
いました。写真右の球が「マスダンパー」です。
球の重さ660トン 直径5.5メートルの巨大ダンパー
を92階付近に設置し、風力による振動を最大40%
抑制できるそうです。

■■■■中正紀念堂中正紀念堂中正紀念堂中正紀念堂
台湾を治めた中国国民党政府の蒋介石元総統を記念
して建てられたものです。（左側、集合写真）

■■■■士士士士森夜森夜森夜森夜市市市市
台北にはたくさんの夜市がありますが、その中でも
今回行った士森夜市は歩くのも大変なくらいの人が
集まって活気がすごく、台湾のパワーを感じました！
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2222日目：台中観光日目：台中観光日目：台中観光日目：台中観光

3333日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光日目：台北観光

台中までの道のりは、バスに新幹線と
台湾を横断！

■■■■宝覚寺宝覚寺宝覚寺宝覚寺
日本とも縁が深い場所です。戦前、台湾
中部で亡くなった一万四千人の日本人
移民の遺骨が奉納されているといわれ、
境内には日本人墓地もありました。

■■■■衛兵衛兵衛兵衛兵交代式交代式交代式交代式見学見学見学見学
靴音が響く。5名の兵士の行進が見られ
ます。黒い制服・制帽に身を包み背筋を
伸ばし、脇目もふらず、ガチャーン、
ガチャンと軍靴を鳴らしながら歩く姿は
一見の価値があります。

■■■■国立国立国立国立故宮故宮故宮故宮博物院博物院博物院博物院
台湾に来たら欠かせない観光スポットと言えば、「国立故宮博物院」。歴史に翻弄されたお宝の
数々が並ぶ世界一の中国美術工芸コレクションです。（フランスのルーブル、アメリカのメトロ
ポリタン､ロシアのエルミタージュと並んで世界四大博物館の1つに数えられています）

最後の昼食は小龍包の有名店 鼎泰豊
（ディンタイフォン）本店へ、約30分
ほど行列に並び飲茶を堪能しました。
やはり点心料理には紹興酒も進みます。

※鼎泰豊（ディンタイフォン）は博多
阪急店にもありますよ。

台湾は美味いものがいっぱいです！ また行きたいと思いました！ 「I Love Taiwan」

奥村 俊孝



各支部よりお知らせ５

11— 各支部よりお知らせ —

北九州支部からのお知らせ

1月定例幹事会議事録

平成28年3月8日（火）16時～18時 西部ガス ひなた

林支部長、高崎、望月、久松、山口、佐々木、佐竹、金子、戸村、久我、藤本

日 時 場 所

参 加 者

１１１１. . . . 総会総会総会総会、、、、監査会監査会監査会監査会についてについてについてについて

【【【【総総総総 会会会会】】】】
●日 時 …… 4月22日 総会16時30分～17時30分、懇親会18時～20時
●場 所 …… 小倉リーセントホテル

・総 会：２階福地の間
・懇親会：１階ガーデンホール

●予 算 …… 5,200円／人（小倉リーセントと細部を総務委員会で決定する。）
●来 賓 …… 北九州市建築都市局、住宅供給公社、県土整備事務所、６団体代表
●会 費 …… 3,000円（来賓も同じ）2次会は支部より1,000円／人補助する。
●事業計画・事業予算

…… 事業計画は2月末、予算は監査会のあと決定する。
●他 …… 式次第は事務局で作成すること。本年度は役員改選の時期であるので、

役員選考委員会で決定した会員を承認していただく。

【【【【監査監査監査監査会会会会】】】】

●日 時 …… 4月4日 14時～
●場 所 …… ㈱トーケン設計にて
●出席予定者 …… 監査、川原、古賀、林、高崎、久松、小野、藤本
●他 …… １月２５日～２月８日の間に役員選考委員会を開催して、次回の幹事会までに

支部長を決定し幹事会で承認をもらう。あわせて次年度役員案を提出する。

２２２２．．．．そのそのそのその他他他他・・・・事務局事務局事務局事務局よりよりよりより

●ポリテクセンターより今年度のカリキュラムが届いているので、参加希望者は事務局までご連絡ください。
●安藤忠雄の講演会が開催される。参加希望者を事務局より会員へ案内する。
●ライオンズ主催の50ｋｍウォーク協賛案内があった。
●日本ERIより耐震診断の依頼があった。

今後北九州支部内においても耐震診断の専門委員会の立ち上げを行う。

議議議議 事事事事
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筑豊支部からのお知らせ

幹事会報告および総会のご案内

第第第第1111回回回回 幹事会幹事会幹事会幹事会

平成平成平成平成28282828年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・年度筑豊支部通常総会・懇親会懇親会懇親会懇親会

第第第第2222回回回回 幹事会幹事会幹事会幹事会

事業委員会事業委員会事業委員会事業委員会

■日 時 …… 平成28年4月5日（火） 16：30

■場 所 …… 樹

■議 題 …… ・平成28年度通常総会（筑豊支部）について

（決算・予算等の協議、準備等）

■その他 …… ・賛助会員 退会報告

平成平成平成平成28282828年年年年4444月月月月28282828日日日日（（（（木木木木））））

■時 間 …… 【総 会】 16：30より

【懇親会】 18：00 より

■場 所…… 京都ホテル（行橋市）

平成28年6月に予定しております。

平成28年6月に予定しております。
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福岡支部からのお知らせ

福岡支部 三役会開催のご報告

下記のとおり、第８回三役会を開催いたしました。

■日 時……… 平成２８年３月９日（水）１５：００～
■場 所……… 建設会館 ５階 事務局会議室
■議 題……… 1．入退会について

２．平成２７年度入退会の動き
３．各委員会活動について

●会員委員会………３月２５日 観桜会について
４．平成２７年度決算見込(一般会計・特別会計)および

平成２７年度予算(案)(特別会計)について
５．福岡支部通常総会
６．事業日程表
【県本部より】
１．会長候補者推薦結果並びに会長候補者選考委員会案内
２．第４回福岡県建築士事務所政経研究会立上げ検討委員会議事録
３．第４回組織再編検討特別委員会議事録
４．平成２７年度研修ツアー
５．女性部会見学会
６．設計３団体意見交換会準備会議開催のご案内(案)

観桜会のご報告

年度末恒例の年度末恒例の年度末恒例の年度末恒例の「「「「福岡支部福岡支部福岡支部福岡支部 観桜会観桜会観桜会観桜会」」」」を３月を３月を３月を３月２２２２５５５５日日日日((((金金金金))))にににに

「「「「石蔵酒造石蔵酒造石蔵酒造石蔵酒造 博多百年蔵博多百年蔵博多百年蔵博多百年蔵」」」」にて開催にて開催にて開催にて開催しししし、、、、67676767名の皆様名の皆様名の皆様名の皆様にににに

お集まりいただきましたお集まりいただきましたお集まりいただきましたお集まりいただきました。。。。まだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花もまだまだ肌寒く桜の開花も

危ぶまれましたが危ぶまれましたが危ぶまれましたが危ぶまれましたが、、、、当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が当日の会場には見事な桜が。。。。

皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ皆さま花を愛でつつ、、、、酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を酒蔵ならではの吟醸酒や生酒を

思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました思い思いに堪能していらっしゃいました。。。。

今後ともこの会が今後ともこの会が今後ともこの会が今後ともこの会が、、、、会員会員会員会員、、、、賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に賛助会員の皆様の交流の場に

なりましたら幸いですなりましたら幸いですなりましたら幸いですなりましたら幸いです。。。。
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県南支部からのお知らせ

支部長選考委員会のご報告

— 各支部よりお知らせ —

平成平成平成平成28282828年年年年3333月月月月25252525日日日日((((金金金金))))

平成28年・29年度の支部長を決めるための選考委員会を開催。

各地区代表5名により支部長候補者を推薦しました。

今後、役員会に諮り新支部長が決定します。

県南支部：田原 龍彦

大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

平成28年 3月28日(月) 18:30～ 事務局会議室にて

高巣、宗正、中野、永江、水町

日時・場所

出 席 者

次回幹事会：平成２８年４月２５日（月）１８：３０～ 事務局

● 教育・研修委員会ツアー（台湾）3/6迄

● 専攻建築士及び研修プログラム審査評議会

● 第13回常任理事会・第５回理事会

● 県知事指定「開設者・管理建築士の研修会」

● 第5回組織検討・政研立上両委員会

● 3月16日理事会で次期会長に岩本副会長を承認する

■ １. 報告事項
①3月4日(金)

②3月9日(水)

③3月16日(水)

④3月18日(金)

⑤3月29日(火)

⑥その他

幹事会のご報告

■ 2. 協議事項
① 支部総会について

・5/14（土）18:00～幹事会 18:30～懇親会
司会：中野氏 乾杯：荒木氏（相談役） 万歳：本田氏（賛助会員会長）

② 本部総会について
・5月31日（火） 於ANAクラウンプラザホテル

③ 事務所キャンペーンについて
・11月18日（金） 於大牟田商工会議所

基調講演＆建築設計競技表彰式
④ 平成２８年度事業について
⑤ その他：４月２５日18:00～ 監査（水町氏）
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— 役員さんの徒然雑記 —

監事

和田和田和田和田 正樹正樹正樹正樹さん( ㈱和田設計コンサルタント )今月は 編です

カウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビルカウアイ島プリンスビル
マカイコースマカイコースマカイコースマカイコース

カパルアベースでカパルアベースでカパルアベースでカパルアベースで
アメリカ人アメリカ人アメリカ人アメリカ人達達達達とととと

マウイ島マウイ島マウイ島マウイ島
カアナパリカアナパリカアナパリカアナパリ ノースコースノースコースノースコースノースコース

カパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコース
海越えのホール海越えのホール海越えのホール海越えのホール カパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコースカパルアベイコース カアナパリカアナパリカアナパリカアナパリ サウスコースサウスコースサウスコースサウスコース

日本が冬で１・２月ゴルフ場の芝が枯れた時期、福岡から直行便がある海外のゴルフ場を目指して

遠征に出掛けますが、その報告と感想をレポートします。

●●●●まずまずまずまず、ハワイの、ハワイの、ハワイの、ハワイの場合場合場合場合

ハワイと言えばよく新聞広告に載るオアフ島のワイキキビーチが一般的です。

ゴルフ場はワイアラエ(PGAのSONY OPENが開催、メンバーコースでなか

なかプレーが出来ない)、コオリナ等素晴らしいコースがあります。日本人他、

世界からのお登りさん的な旅行者が多く集まり、旅行業者に送迎を頼み型通りの

ゴルフとなりゆっくりハワイの良さを楽しむゴルフにならないので私はオアフ島

ではゴルフはしません。

福岡からの便はホノルルに朝到着後、直ちに他の島(ネイバーアイランド)に飛び

ます。チェックイン後直ちに18Hプレーで時差ボケ解消をします。今年は久しぶり

にカウアイ島のプリンスビルに行きました。昨年まではマウイ島

に多く行きました。ネイバーアイランドのゴルフ場はマウイ島は

カパルアにはプランテーション(PGAの開幕戦ヒュンダイチャン

ピオンシップ開催)ベイの36H、カアナパリにはノース、サウス

の36H、ワイレアにはブルー、エメラルド、ゴールドの54H、

マケナ(現在休止中)には36Hがあります。

ハワイ島はフアラライ(１月にシニアーのトーナメント開催)

18H、ワイコロアにはビーチ・キングの36H、マウナラニにはサウス、ノースの36H、マウナケア

18H、山側にパプナ18Hとあります。カウアイ島はプリンスビルプリンス(休止中)、マカイコースの

36H、カウアイラグーン36→18H(現在)、ポイプ18Hとあります。その他ラナイ島に海沿いのマレ

ネベイHにチャレンジアットマネレ(ニコラス設計)18H、山側にロッジアットコエレHにエクスペン

スオブコエレ(ノーマン設計)18Hとホテルに併設した素晴らしいチャンピオンコースがあります。
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●●●●次次次次にバンコクのにバンコクのにバンコクのにバンコクの場合場合場合場合

バンコクへは毎日直行便が飛んでいるので行かれた方も多いと

思います。東南アジアでのゴルフは主にタイ以外はフィリピン、

マレーシア、シンガポール又オーストラリア(現在は直行便がない)

とあります。コースの数、利便性を考えるとタイ(バンコク周辺)

のゴルフ場が最適です。

タイのゴルフ場はバンコク及び周辺のパタヤ、ホアヒンとチェン

マイ、チェンライとプーケットがあります。数から言えばバンコク

周辺が断然ゴルフ場は多くあります。近年は冬場韓国人が多く押し

かけ彼らは悪評です。なるべく彼らとはバッティングしないコース

を心掛けています。福岡からの飛行機は必ずバンコクに着きます。

昔は大津波の前にはプーケットのブルーキャニオン(36H)という

素晴らしいコースにも行きました。ただ、１週間弱の短期間の旅行

のため移動の時間がもったいないためここ数年はバンコク周辺に

しか行っていません。バンコクの人口は650万人で東南アジアの

大都市です。ホテルは日本人街のタニア地区です。ゴルフの後で

食事、リラクゼーション(タイ式マッサージ)にはこの地区が断然

便利です。

今年の参加者は総勢9名で北海道（JIA元支部長）2名に例年のメンバー(岩本支部長を含む6名)に

田中(浩)さんが参加しました。田中(浩)さんには海外でのゴルフ合宿だからきついよ！と再三言って

いましたが、立派に全工程をこなしました。又、岩本支部長は夜の徘徊もなくゴルフ研修に集中しま

した。タイのゴルフ場はベトナム戦争当時アメリカ兵の休息等のためパタヤ周辺が開発され、バンコ

クに多くのコースが造られたようです。近年は多くの素晴らしいコースが造られタイの重要な観光

収入となっていると思います。今年はレイクウッドGC(例年はナワタニGCに行きますがグリーンが

悪いということで止めました)、アルパインGC、

サイアムGCウォーターサイドコース(サイアムGC

オールドコースはLPGAの開幕戦が行われ、数年前

宮里あいが優勝しました)の3コースでプレーしま

した。

行く度に思いますが、バンコクの街には活気が

漲り、生活感があり街の屋台で食事をする人々

にはバイタリティーを感じます。将来日本は老人

の国となり東南アジアの各国に負けてしまうの

ではないかと思います。又、バンコク市内は超

高層建築が建ち並んでいます。地震の心配がなく

構造部材は極めてスレンダーです。主に華僑の

タイ人がビルのオーナーだと思います。建物の

デザインは少し色々あります。でもホテルの内装

等は世界レベルだと思います。

今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢今年の参加者は総勢9999名でした名でした名でした名でした

バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台バンコク市内の屋台

バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築バンコク市内の高層建築
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下記は手術の方法です。～インターネットより参照～

●まとめると

■海外に出かける場合建築を見る旅行、観光、ゴルフ主体の旅行といずれの場合も現地の人と積極的

に話すこと。多少の英語で意志は伝わります。

■予算の関係もあるけど出来たら旅行の計画は自分たちで作る。オールマイティーな旅行社はいま

せん。旅行社任せにはしない方が楽しいと思います。

■ハワイは日本の運転免許もOKだからレンタカーを使ってゴルフ場への移動、各地へ動くと行動

範囲が広がります。ハワイ全島オワフはフリーウェーもありハワイでの現地の人の運転は日本人

(特に博多人)よりは優しくマナーもいいと思います。但し、バンコクは交通事情が悪いためレン

タカーは無理。人件費が安いので送迎を頼む方が安全。

■できるならいいホテル(世界ブランド、シェラトン、マリオット等)、飛行機はゆったりしたものを

心掛けると楽しい旅となります。但し予算は当然必要ですが。

■最後にゴルフ場の感想は確かに日本の一部のチャンピオンコースを除いて海外のコースの方が戦略

性に富んで難しいと思います。だからズタズタに打ちのめされる事もありますが、一年経つとまた

行きたくなります。
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事務局よりお知らせ７

書籍のご案内
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記事掲載等の問合わせは(一社)福岡県建築士事務所協会
担当者までご連絡ください。（TEL:092-473-7673）

あっという間に今年も3ヶ月を過ぎ、４月になりました。遠出をするには良い季節ですね。

今回は少し珍しい場所に行ってきましたのでご紹介させてください。

長崎県の佐世保から船で1時間程のところに池島という島があります。周囲4km、3時間で

一周できる小さな島ですが、この島が今、長崎さるくのコースにも組み込まれるほど人気に。

池島は九州最後の炭鉱の島です。長崎の炭鉱といえば軍艦島が有名ですが、軍艦島が1974

年に閉山したのに対して池島はなんと2001年まで石炭の採掘を行っていました。最盛期には

法改正に合わせて新しい書籍が発行されました。ぜひ業務にご活用ください。

平成27年6月25日の法改正に合わせ、既刊「改正建築士法による 重要事項説明のポイント」が
改訂され、「建築士法による 重要事項説明のポイント」として発行されました。契約に至る流れの
中で、重要事項説明(法第24条の７)、契約(法第22条の3の3)、書面の交付（法 第24 条の８）の
関係を法改正に基づき丁寧に解説しています。

建築士法による重要事項説明のポイント 建築士事務所協会会員 ⇒ 1,263円 一般 ⇒ 1,404円

書面による契約を行う場合に、書式や手順等、再委託をはじめとするさまざまな対象
業務を解説し、記載例や法定事項の記載などについてのQ＆Aを掲載しています。

改正建築士法による設計受託契約等のポイント 建築士事務所協会会員 ⇒ 1,458円 一般 ⇒ 1,620円

((((一社一社一社一社))))長長長長崎国際観光崎国際観光崎国際観光崎国際観光

コンベンション協会コンベンション協会コンベンション協会コンベンション協会

池島炭鉱さる池島炭鉱さる池島炭鉱さる池島炭鉱さるくくくく

詳細はＨＰをご覧ください
http://www.saruku.info/

course/G002.html

人口7,000人を数え当時のアパートや学校などの建物もそのまま

残されていますが、多くの方が閉山とともに島を離れてしまった

ため老朽化が進んでいます。現在の人口は約200人ほど。閉山

した炭鉱の多くが解体されてしまう中、池島は閉山後もアジアを

中心に海外から技術を学ぶ多くの研修生を受け入れる事業を数年

間行っていたために、施設がほぼそのまま残りました。

現在は元炭鉱マンのガイドで炭鉱内を見て回れる体験ツアーが

開催されています。ツアーといっても眺めるだけではありません。

実際にヘルメット、ヘッドランプを付けてトロッコに乗り、坑道

に潜る本格的なもの。採掘機を模擬運転したり、発破に使うダイ

ナマイト(もちろんダミーです)を手に取ったり、非常時の避難方法

を体験したりと滅多にできない体験が目白押しです。炭鉱見学の

他にも、ツアーで申し込めば一般では入ることができないアパー

トの一部を見ることができますし、炭鉱夫が食べていたものを

再現したお弁当を食べることもできます。他にも発電所跡や神社

など散策の見所も多いので、じっくり見て回りたい方は宿泊施設

に一泊することも出来ますよ。メジャーな観光スポットではあり

ませんが、日本の発展を支えた貴重な産業遺産をぜひ見に行って

みてください。

さて、今回より当メールマガジンは季刊となり、次回は7月の

発行予定です。今後とも引き続きご覧頂けましたら幸いです。

神神神神浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から浦、瀬戸、佐世保から
船が出ています。船が出ています。船が出ています。船が出ています。

8888階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは階建ての高層アパートは
一見一見一見一見の価値あり。の価値あり。の価値あり。の価値あり。

竪坑竪坑竪坑竪坑櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が櫓を始め、炭鉱施設が
数多く現存しています。数多く現存しています。数多く現存しています。数多く現存しています。

トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。トロッコで地下へ。
かなり揺れます。かなり揺れます。かなり揺れます。かなり揺れます。

実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も実際に使われていた機材も
そのまま残されています。そのまま残されています。そのまま残されています。そのまま残されています。

お弁当もお弁当もお弁当もお弁当も
おススメ。おススメ。おススメ。おススメ。


